



JYSK-Gründer Lars Larsen

19.08.2019 09:43 CEST

JYSK-Gründer Lars Larsen ist gestorben

Am Morgen des 19. August ist der ‚Kaufmann‘ Lars Larsen – wie er unter seinen Kollegen bekannt war – friedlich im Kreise seiner engsten Familie in der Nähe von Silkeborg, Dänemark, eingeschlafen.

Lars Larsen lässt seine Frau Kristine, seine beiden Kinder und vier Enkelkinder zurück.

„Heute haben wir unseren Vater, Ehemann, Großvater verloren und Dänemark einen herausragenden Unternehmer. Er wird uns allen sehr fehlen. Wir

werden unser Bestes geben, sein beeindruckendes Lebenswerk in seinem Sinne weiterzuführen,“ teilte sein Sohn, Jacob Brunsborg mit, der nach dem Rücktritt seines Vaters im Juni die Position als Vorstandsvorsitzender der Lars Larsen-Gruppe übernommen hatte.

Zu Beginn dieses Jahres feierte Lars Larsen erst einen weiteren Meilenstein in seiner langjährigen Karriere, als er zum 40. Jubiläum von JYSK das Band zur Eröffnung der ersten Filiale in Irland durchschnitt, dem letzten großen Ländermarkt in Europa.

2019 konnte Lars Larsen zudem zum ersten Mal mit einer langjährigen Mitarbeiterin 40-jähriges Firmenjubiläum feiern.

Sein Lebenswerk wird weitergeführt

Als JYSK-Gründer war Lars Larsen bis Juni 2019 das Gesicht des Unternehmens. Nach einer Leberkrebs-Diagnose übergab er die Rolle des Vorstandsvorsitzenden der Lars Larsen-Gruppe an seinen Sohn, Jacob Brunsborg.

Als CEO und Präsident von JYSK wird weiterhin Jan Bøgh fungieren, um den Erfolg des weltweit tätigen Unternehmens zu sichern.

„Bevor er als Vorstandsvorsitzender zurückgetreten ist, war Lars Larsen noch an der Entscheidung beteiligt, JYSK Nordic und DÄNISCHES BETTENLAGER zu einem Unternehmen zusammenzuführen. Ich werde mich weiterhin auf diese wichtige Aufgabe fokussieren und sicherstellen, dass JYSK innerhalb der nächsten Jahre ein vereintes und noch stärkeres Unternehmen wird, das im Sinne von Lars Larsen für alle Kunden ein gutes Angebot bereit hält,“ so Jan Bøgh.

Seit JYSK 1984 nach Deutschland expandierte, war die JYSK-Gruppe in zwei Unternehmen geteilt: JYSK Nordic, mit Filialen in 20 Ländern und DÄNISCHES BETTENLAGER, mit Filialen in sieben Ländern. Die restlichen 25 Länder sind Teil des JYSK-Franchise-Konzepts.

Über JYSK:

Die JYSK-Gruppe besteht aus den Unternehmen JYSK Nordic und JYSK Franchise, beide mit Sitz in Brabrand bei Aarhus, Dänemark, sowie dem Unternehmen DÄNISCHES BETTENLAGER mit Sitz in Handewitt bei Flensburg. Die erste Filiale wurde 1979 in Dänemark eröffnet. Das Filialnetz der JYSK-Gruppe umfasst über 2.800 Fachmärkte mit 23.000 Mitarbeitern in 52 Ländern. In Deutschland und Österreich heißt das Unternehmen DÄNISCHES BETTENLAGER, in den anderen Ländern firmiert es unter der Konzernmarke JYSK. JYSK gehört der Lars Larsen-Gruppe an. Die Unternehmen der Lars Larsen-Gruppe erwirtschaften zusammen einen Umsatz von rund 4,25 Milliarden Euro pro Jahr.

Kontaktpersonen



Julia Rojahn

Pressekontakt
Communications Consultant
presse@jysk.com
04630/975258